

Viernes 4 de junio de 2010



Empresarios advierten que la exclusión es “vergonzante”

El presidente de la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresas (ACDE), Adolfo Ablático, advirtió ayer que en la Argentina existe una “exclusión vergonzante”, y reclamó por eso al empresariado que “asuma un rol activo en la construcción de acuerdos básicos”.

Según el dirigente, “la generación de riqueza es la base del crecimiento sostenido, y paso previo e ineludible a su posterior redistribución como herramienta efectiva para erradicar la exclusión vergonzante que padecemos”. Ablático se expresó así en el cierre del Encuentro Anual de ACDE denominado “Argentina después del Bicentenario: los liderazgos para el progreso”.

En ese marco, el directivo sostuvo que los empresarios, “como integrantes de esta sociedad, debemos asumir un rol activo y comprometido en la construcción de acuerdos básicos que den marco al proyecto nacional detrás del cual pueda encolumnarse la sociedad toda”. Y agregó: “eso sí, deberemos realizar un esfuerzo considerable para levantar la mirada, dejar de lado la ganancia coyuntural y trabajar en pos de un escenario donde la sustentabilidad del proyecto nacional sea el objetivo”.

En otro panel del seminario, el economista Ricardo Arriazu y el experto en Relaciones Internacionales Carlos Pérez Llana coincidieron en considerar que la Argentina carece de líderes que reconozcan los desafíos del presente y posean una visión de futuro que lleve hacia el progreso. Ambos también cuestionaron la falta de capacidad para pensar escenarios futuros del país.

Arriazu consideró que en el futuro la Argentina tiene que prever tres cuestiones. Primero, una posible caída de la demanda de alimentos y en consecuencia, una baja de los precios de estos commodities en el mercado internacional (lo que impactaría en la balanza comercial). Segundo, el surgimiento de Brasil como una potencia emergente global y, tercero, la complicada situación energética.